

**"Auf Wiedersehen und alles Gute!"**

Verabschiedung Bettina Fritsch



Nach 2 1/2 Jahren hieß es am 10. Mai 2015 für Bettina Fritsch und unsere Kirchengemeinde Abschied voneinander zu nehmen. Auf einen vorerst letzten Gottesdienst von Bettina Fritsch in unserer St. Marienkirche folgte im Beisein ihrer Familie und zahlreicher Freunde ein bewegender Empfang mit zahlreichen Dankesworten und Geschenken, unter anderem vom Kirchengemeinderat, den Teamern, Bürgermeister Borchers und Marga Ladwig.









Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verlässt Bettina Fritsch uns in Richtung Heide, wo sie als PzA (Pastorin zur Anstellung) jeweils zur Hälfte für die Kirchengemeinde Wesseln und die Kirchengemeinde Heide zuständig sein wird. Wir danken Bettina Fritsch für ihre Mitarbeit in unserer Kirchengemeinde und wünschen ihr alles Liebe und Gute und vor allem Gottes Segen für ihre weitere Zukunft.

















## **"Herzlich Willkommen!"**

Gesche Feichtenschlager offiziell in den Kirchengemeinderat eingeführt

Eine große Freude war es für den Kirchengemeinderat und Pastor Rainer Petrowski, Gesche Feichtenschlager offiziell im Gottesdienst am 10. Mai in den Kirchengemeinderat zu berufen, nachdem sie vom Kirchengemeinderat einstimmig berufen worden war. Damit besteht der KGR wieder aus elf Mitgliedern, so dass nur noch ein Platz vakant ist.



